

# Mi mundo, mis letras

Thalassa



Presentado por

*Poemas del Alma* 

## Sobre el autor

Una chica de 22 años, con 1.55m de altura, espontánea, atrevida, extrovertida, amante de la pizza y el vino, amante de las letras, un tanto elocuente, apasionada, fantasiosa, aquella chica que solo busca plasmar sus sentimientos más profundos en las letras.

Thalassa crea su propia salida, su propia realidad en sus palabras, jugando con las letras encuentra la forma de hacerse más bonita la vida.

## Índice

Tecito de alma

En ti

Amor mío

Curandera en el mar

Acicalados ?

Destino quizá

Trazos de Autenticidad: Mi Vida con Asperger

Solo quédate

Distancia

## Tecito de alma

Estaba aquella tarde pensando en cómo podría definirte o como podría hablarle al resto de ti, es más, pensaba en cómo podría llamarte para que sepas que hablo de ti en mis letras y fue cuando decidí decirte que eras aquella infusión que le hace bien a mi existencia, y no hay duda de que me atrapo que luces fresco, ligeramente llegas a tener un sentido amargo, pero a su vez tienes un toque de dulzura en tu corazón, tienes ese toque que me hace pedir mas de ti.

A veces eres como la manzanilla que le hace bien a mi corazón, en las noches eres como la canela pues después de cada beso dejas ese sabor en mis labios, en el atardecer eres como la camelia que sienta bien en una charla bajo el cielo francés y al amanecer eres como el amaranto que deja cierto place en mis letras italianas donde dejo tu nombre escrito .

Te he llamado tecito de alma pues le haces bien a mi corazón, infusión que le hace bien a mi alma y que la llenas de esperanza.

## En ti

Así es, en ti encontré todo, desde el significado de poesía, el sentido del arte que conjuga a la perfección con la alquimia del amor, la comprensión de aquella filosofía tan penetrante que te hace sentir tan único en el mundo, encontré aquella belleza del universo, pues, me enamore de tu astronomía, me volví experta en tu anatomía y sin duda eres mi historia, aquella que siempre quise vivir.

Sin duda alguna en ti mi amor encontré aquella magia que estremece el ser, desde el día en que tomaste mis manos sin temer, nuestras almas se conectaron como en un baile divino, un vals lleno de magia y un amor que no tiene fin. Desde aquel momento las estrellas nos han acompañado, brillando con fuerza y haciendo que nos sintamos tan importantes. En su luz nos envolvieron en un abrazo celestial, creando un vínculo único y especial.

Se perfectamente que encontramos la magia en el encuentro de nuestras almas, desde ese instante hemos construido esta hermosa historia llena de calma y paz, en ti encontré la magia y esa conexión sensacional de lo que es el verdadero amor, eres mi camino, mi destino y bendigo aquel día en el cual tocaste a mi puerta pues desde ese día he sido la mujer más feliz.

## Amor mío

Bajo la luna plateada, mi amor se despliega,  
como un mar en calma, en su eterna entrega.  
En el idioma del amor, italiano o francés,  
te escribo versos dulces, llenos de interés.  
Eres mi taza de té, que calma mi alma,  
con cada sorbo, me envuelves con calma.  
Tu presencia me brinda paz y serenidad,  
un refugio eterno en nuestra intimidad.  
Como el mar que besa la orilla con ternura,  
nuestro amor florece, sin medida ni censura.  
Eres mi faro, mi guía en la oscuridad,  
iluminando mi camino con tu claridad.  
En cada ola que acaricia la arena suave,  
se refleja nuestro amor, intenso y grave.  
Eternamente unidos, en un abrazo infinito,  
nuestros corazones latiendo al mismo ritmo.  
Bajo la luna, el mar y el cielo estrellado,  
nuestro amor perdura, sin ser olvidado.  
Eres mi todo, mi razón para sonreír,  
juntos, en este viaje, sin temor a sufrir.

## Curandera en el mar

Bajo el vaivén de las olas, en el abrazo del mar encuentro mi refugio, la espuma acaricia mis pensamientos con suave susurra.

En el viaje del mar encuentro la literatura que sana, donde las palabras son la brújula en cada viaje de mi interior.

Como una María curandera, mi corazón se abre, en el abrazo del océano, encuentro mi encuentro, mi calma y mi ser.

En el vaivén de las olas, me sumerjo en la pregunta, ¿crees en Pachamama y su sabiduría ancestral que me deslumbra?

La cultura ancestral me envuelve con su manto de sabiduría, recordando mis raíces y mi conexión con la vida día a día.

Como un colibrí que danza en la brisa del mar, sana mis heridas y me hace volar.

Hermosos rayitos de sol llenan mis pupilas de alegría, como medicina al corazón en cada nuevo día.

En el abrazo del mar, encuentro la paz que necesito, un bálsamo para el alma, un regalo infinito.

## Acicalados ?

*Porque no solo somos una acumulación de polvo de estrellas,  
somos el brillo de una mirada, el recuerdo de lo bello,  
risas que nos alegraron, las sal de las lágrimas que nos sanaron,  
puestas de sol dónde brillamos, noches dónde nos olvidamos de ser humanos,  
somos las bienvenidas y las despedidas, el recuerdo y el olvido,  
sombras, pasos, imágenes, somos todo y a la vez nada,  
somos la herida que nos hizo crecer, la libertad en plenitud,  
las letras y los acordes, la voz y el silencio,  
somos estambre que se acicala, hilos que se embellecen,  
pero sobre todo somos presente, el aquí y el ahora.*

## Destino quizá

Decirte en italiano "mia vita é più bella con te",  
robarte un beso con un toque francés que haga enloquecer tus sentidos  
y te lleve de paseo bajo el cielo estrellado de París,  
en un verano llegaste a mi vida y me hiciste vibrar, me hiciste viajar a venus.  
Desde el primer día entraste en mi , te apoderaste de mis pensamientos,  
empezamos a caminar por una sola dirección,  
pude sentir que finalmente conocí la magia del amor  
cuando mi cabeza se apoyó en tu hombro y el universo me dijo que era destino.

## Trazos de Autenticidad: Mi Vida con Asperger

Querido Asperger,

Cambiaste mi vida de formas inesperadas,  
con tus colores únicos y tus luces apagadas.  
En el laberinto de sonidos y sensaciones,  
encontré contigo nuevas revelaciones.  
Me llevaste a explorar un mundo diferente,  
donde la diversidad es mi mayor presente.  
En tus silencios y en tus explosiones de emoción,  
descubrí la belleza de ser quien soy.  
Aunque a veces sea un desafío comprenderte,  
en tu mirada encuentro la verdad que me libera.  
Eres parte de mí, una pieza de mi ser,  
y en tu presencia aprendo a florecer.  
En sonidos distintos y colores con textura,  
emociones que a veces me envuelven en locura.  
Silencios y viajes, abrir las alas a la aventura,  
cada día es un comenzar, una nueva travesura.  
En el mundo del Asperger, donde brillan los detalles,  
donde los sonidos susurran historias ancestrales.  
Colores vibrantes y sabores con textura,  
un universo único, una hermosa pintura.  
Mis emociones son un torbellino, un vaivén,  
pero en cada silencio encuentro mi serenidad también.  
Viajes internos, explorando mi identidad.  
A veces se vuelve complicado el poder entender,  
aunque por fuera no se note, para mí es un vaivén.  
Las sutilezas y los matices del mundo que me rodea,  
a veces se convierten en una maraña que me marean.  
Las interacciones sociales, un laberinto sin fin,  
donde las reglas no escritas me confunden sin fin.  
Aunque mi corazón sea puro y mi intención sincera,  
a veces la comunicación se torna una barrera.

Aunque a veces sea complicado y confuso el andar,  
sé que en mi interior hay un tesoro por hallar.  
Con paciencia y amor, con aceptación y bondad,  
encuentro  
en mi singularidad mi mayor verdad.

## Solo quédate

Abrazame y has que el tiempo detenga el mecanismo de sus agujas, rosa mi rostro con tu mano como la primera vez cuando las luces estaban apagadas y solo estaba la luz de la pantalla, solo encuentra mi mirada y cuando estemos frente a frente despierta las mariposas que hay en mi estómago.

Hazme el amor con una mirada, un abrazo, un par de risas, no desnudes mi piel, pues el amor que siento por ti no es mundano, es un amor que atraviesa los límites de la razón. Lléname de letras ambiguas, eriza mi piel con la valentía del amor, llevame a la locura en media noche a la luz de la velas donde me encuentre escribiendo para ti.

Tatuate en mi alma pues así sabré que estarás a mi lado cuando mi cuerpo se despida de mi alma y en la eternidad del universo llevaré tu recuerdo, quiero llevar aquella huella tuya que seguirá y se conservará, aquella que romperá las reglas de la cuántica, los límites del tiempo, la que sobre pasará los límites humanos.

Quédate impregnado aquí, en mi alma como lo has hecho desde la primera vez. Si la vida es una repetición quiero coincidir de nuevo y no importa si es en mil seiscientos o en los dos mil pues se que seguirás siendo tú.

## Distancia

En la distancia entre dos puntos diferentes,  
una brújula guía el camino de dos almas valientes.  
Un avión surca los cielos, kilómetros que separan,  
pero en la libertad de los sueños, el amor se declara.  
Te espero al otro lado de la distancia, en un abrazo anhelado,  
te extraño en cada latido, en cada momento compartido.  
A través del kilometraje, en cada milla recorrida,  
se encuentra el eco de un te amo que nunca se olvida.  
En la lejanía de los dos puntos que nos separan,  
nuestros sueños se entrelazan en una danza sin par.  
En la libertad de las almas que anhelan encontrarse,  
se revela la fuerza del amor que nunca deja de amarse.  
Te espero en cada amanecer, en cada puesta de sol,  
te extraño en cada suspiro, en cada eco del farol.  
A través del kilómetro que nos separa, en la distancia que nos une,  
se encuentra la certeza de un amor que perdura y no se consume.  
Que la brújula de nuestros corazones nos guíe en la travesía,  
que el avión de nuestros sueños nos lleve a la utopía.  
En cada kilómetro recorrido, en cada instante compartido,  
se encuentra la promesa de un amor eterno y compartido.